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601, chemin de la Rive 
Longueuil (Québec)  
J4H 4C9 
 

 

 
Procès-verbal 

 

 

  

Réunion du conseil d’administration de Le Club nautique Longueuil inc. 

Le 19 avril 2021 à 16h00, au chalet du Club, 601, chemin de la Rive, Longueuil 

 

Ouverture de la rencontre 16 h00 : 

Étaient présents : André Bilodeau           Commodore 

   Patrice Gauvin             Vice-commodore 

   André Gagné             Trésorier 

   Nancy Boudrias           Secrétaire     

Éric Richard                   Directeur de l’entretien 

Benoit Goyer  Maître de port 

Raymond Lavoie  Directeur des communications 

  

M : Jacques Lemaire assiste à la rencontre à titre d’adjoint au trésorier (André Gagné) 

Tous acceptent la présence de M Lemaire à cette rencontre et aux prochaines. 

Ordre du jour : 

1. Ouverture du chalet 

2. Mise à l’eau 

3. Ressources humaines. 

4. Gestion financière 

5. Situation dangereuse à la sortie du club :  ARRÊT  avant la piste  cyclables 

 

1. Chalet du club : Il est convenu que le chalet devrait ouvrir le plus rapidement possible, 

idéalement d’ici mercredi. Le bureau (administration) est aménagé dans la cuisine. Cette  

dernière est donc fermée. Situation idem à l’an passé. 

2. Mise à l’eau : Suite à une discussion sur la mise à l’eau, il fut convenu qu’un sondage sera 

envoyé aux membres et si plus de 33 % désirent rester sur terre, il sera possible de le faire   A 

défaut d’obtenir 33 % il y aura donc une mise à l’eau pour tous le 22-23 mai. 

Rapidement le courriel sera envoyé aux membres. Patrice contactera Julien pour donner suite. 



3.Ressources humaines 

Patrice et Nancy ont  présenté  2 candidats qui ont été retenu par le comité d’embauche. Il fut 

convenu que Mme Mylène Pelletier sera revue pour lui offrir le poste de gérant. 

4. Gestion financière  

Patrice nous remet les documents à signer qui autoriseront André Bilodeau, André Gagné et lui-

même à signer  les chèques pour le club. 

5. Situation dangereuse. Nancy présente la situation du croisement de la piste cyclable et de 

l’entrée du Club et recontactera la Ville de Longueuil pour leur demander d’ajouter une 

meilleure signalisation à la sortie de club nautique et sur la piste cyclable.  Nous avons 

apparemment une signalisation disponible dans le garage qui pourrait être mise à la sortie du 

Club.  À vérifier.  

Fin de la rencontre 17h30 

 

Rédigé pas Raymond Lavoie pour Nancy Boudrias 

 

 

Nancy Boudrias, Secrétaire     André Bilodeau, Commodore   

  


